



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

Pressemitteilung Mitgliederversammlung vom 17. Oktober 2013

Bewährtes erhalten, Neues fördern



Die neu gewählte Vorstandschaft mit stellvertretendem Bürgermeister Johann Zenger

(v.l.n.r.) die Vorstandschaft bestehend aus Maria Rauchenecker, Christian Hummel und Irmgard Mieslinger, . Kassier Marianne Hummel, 2. Bürgermeister Johann Zenger

Hohenthann. Kürzlich fand im Gruppenraum des Waldkindergartens Hohenthann e.V. die Mitgliederversammlung statt. Dazu konnte Vorstandsvorsitzender Christian Hummel neben zahlreichen Mitgliedern auch die Leitung des Waldkindergartens, Undine Menzel, Erzieherin Christine Schrickler, Klaus Bronder und Thomas Englbrecht als ehemalige Vorstände und den stellvertretenden Bürgermeister Johann Zenger begrüßen.

Nach einem Tätigkeitsbericht der Vorstandschaft erfolgte der Kassenbericht von Kassier Marianne Hummel. Daraufhin wurde eine einwandfreie Kassenführung bestätigt und die Entlastung der gesamten Vorstandschaft gefordert, welche von den Mitgliedern einstimmig bestätigt wurde.

Als nächster Punkt der Tagesordnung folgte die mit Spannung erwartete Neuwahl der Vorstandschaft. Dazu wurde die Wahlleitung von Johann Zenger übernommen, der die Einrichtung Waldkindergarten als wichtigen Bestandteil innerhalb der Gemeinde hervorhob. Jedes Mitglied der Vorstandschaft stellte sich einer erneuten Wiederwahl zur Verfügung. Und siehe da, jeder einzelne Vorstand wurde ohne Gegenkandidaten einstimmig wiedergewählt.

Das Amt des Vorstandsvorsitzenden übernimmt wiederum Christian Hummel. Als zweiter und dritter Vorstand fungieren Maria Rauchenecker und Irmgard Mieslinger.

Danach folgte die Bestellung des Kassiers. Die bisherige Amtsinhaberin Marianne Hummel stellte sich wieder zur Verfügung und durch die einstimmige Wiederwahl wurde bestätigt, dass dieses Amt in besten Händen liegt.

Auch das Amt des Schriftführers wurde wiederum durch Thomas Anglsberger bekleidet.

Als neuer Betreuer der Homepage stellte sich Henning Hagelsieper zur Verfügung und für die Berichterstattung ist von nun an Konrad Sollfrank verantwortlich.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung fand eine Elternversammlung statt. Dabei wurde der neue Elternbeirat gewählt. Michaela Thaler, Claudia Vilser und Stefan Steinsdorfer sorgen nun für die passenden Rahmenbedingungen für Veranstaltungen im Kindergartenjahr.

Weiterhin stellten sich für die Waldmauszeitung Brigitte Wagensoner, Rita Hagelsieper, Claudia Vilser und Sabine Schröder zur Verfügung.

Wir wünschen den Kindern des Waldkindergartens Hohenthann ein spannendes und erlebnisreiches Kindergartenjahr 2013/14.